

## Buka Musrenbang, Plh Bupati Luwu Timur Minta OPD Prioritaskan Usulan Kecamatan

Suhardi - [LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 24, 2021 - 12:39



*Pelaksana Harian (Plh) Bupati Luwu Timur, H. Bahri Suli, membuka secara langsung pelaksanaan musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang) tingkat Kecamatan, Rabu (24/02/2021).*

LUWU TIMUR, - Pelaksana Harian (Plh) Bupati Luwu Timur, H. Bahri Suli, membuka secara langsung pelaksanaan musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang) tingkat Kecamatan, Rabu (24/02/2021). Kegiatan musrenbang tersebut dalam rangka penyusunan Rencana Kerja Pemerintah

Daerah (RKPD) tahun 2022.

Acara musrenbang yang ditujukan untuk menghimpun berbagai usulan pembangunan tingkat Kecamatan tersebut dilaksanakan di Aula Sasana Praja Kantor Bupati Luwu Timur, turut hadir Kepala OPD dilingkup Pemerintah Kabupaten Luwu Timur, Kepala BPS Kabupaten Luwu Timur, Muhlis, Camat dan Kepala Desa/Lurah yang mengikuti secara virtual.

Dalam arahannya, Plh. Bupati Luwu Timur, H. Bahri Suli menjelaskan bahwa, Tema Rancangan Pembangunan Kabupaten Luwu Timur 2022 yakni Peningkatan daya saing daerah untuk mewujudkan pertumbuhan ekonomi daerah yang berkualitas.

Ia menyebutkan, adapun prioritas dan program pembangunan yang direncanakan yakni Pengembangan ekonomi berbasis pertanian, ekonomi kerakyatan dan pariwisata, Peningkatan kualitas SDM, Peningkatan kualitas layanan infrastruktur dan pengembangan wilayah, Pengembangan SDA dan pelesetarian lingkungan hidup yang berkelanjutan serta perbaikan tatakelola Pemerintahan dan pelayan publik.

Ia juga menyebutkan bahwa, pada tahun 2022 berdasarkan Permendagri Nomor 70 dan 90 Tahun 19, maka perencanaan pembangunan dan keuangan daerah disusun secara sistematis melalui aplikasi Sistem Informasi Pembangunan Daerah (SIPD) Kemendagri yang secara berjenjang harus melalui tahapan demi tahapan.

“Sesuai Aplikasi SIPD Kemendagri, perencanaan pembangunan dilakukan bertahap mulai dari penginputan Usulan Desa, Validasi Mitra Bapelitbangda, Validasi Kecamatan, Verifikasi OPD sampai dengan Validasi TAPD Perencanaan, untuk selanjutnya dapat menjadi APBD Kabupaten Luwu Timur 2022,” kata H. Bahri Suli.

Pelaksanaan Musrenbang ini, kata Plh. Bupati Luwu Timur, nantinya ditindaklanjuti dengan Desk di masing-masing kecamatan sebagai bagian dari pelaksanaan Musrenbang kecamatan tahun ini guna menelaah prioritas usulan kecamatan.

“Saya berharap pada pelaksanaan Desk di kecamatan nantinya agar seluruh OPD teknis terkait bersama Bepelitbangda untuk hadir memfasilitasi penetapan usulan priirotas,” harap H. Bahri Suli.

Terakhir, ia menyampaikan, meski acara ini dilakukan dengan tatap muka dengan kepesertaan terbatas dengan penerapan protokol kesehatan dan secara virtual, namun ia berharap tidak mengurangi esensi dan makna pelaksanaan Musrenbang Kecamatan pada tahun ini.

Usai acara pembukaan, Plt. Kepala Bapelitbangda Kabupaten Luwu Timur, Dohri As'ari turut memaparkan arah kebijakan Pembangunan Daerah 2020 dilanjutkan dengan pemaparan Gambaran Umum Kabupaten Luwu Timur Dalam Angka 2020 oleh Kepala BPS Kabupaten Luwu Timur, Muhlis. (Kominfo/JIS)